

Nach einem Leben voll Liebe und Fürsorge ist

Frau

Pauline Detzlhofer

Landwirtin in Ruhe

Pfarre St. Georgen

Mitglied der Goldhaubengruppe und der KFB St. Georgen

am Montag, den 12. August 2013, nach schwerer Krankheit,
gestärkt durch die heiligen Sakramente der Kirche im
68. Lebensjahr von uns gegangen.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am Samstag, den
17. August 2013, um 10 Uhr zum Trauergottesdienst in
die Pfarrkirche und anschließend zur letzten Ruhe im
Familiengrab auf den Ortsfriedhof St. Georgen.

St. Georgen, im August 2013

Danke für die gemeinsame Zeit mit Dir:

Dein Martin

**Johanna und Roland
Martin und Martina**

**Manuel und Jessica mit Frederik
Veronika
Martin, Anna, Lea**

im Namen aller Verwandten.

Wir gedenken unserer lieben Verstorbenen beim gemeinsamen
Gebet am Freitag, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Georgen.

Wir danken für die Anteilnahme, bitten aber von Beileids-
bezeugungen abzusehen. Es liegt ein Kondolenzbuch auf.

www.bestattung-mayrhofer.at; Tel.:07754/8010;



Es ist still geworden da Du
nicht mehr bei uns bist.
Doch Dein Herz bleibt bei uns
und dieses spricht für Dich.